

[Norys Castañeda Valera](#)



Cuando escribíamos acerca del desempeño inestable de los Cocodrilos hace algunos días, lejos estábamos de imaginar el empuje extraordinario que tendría el equipo en los siguientes compromisos, y mucho menos que la ofensiva despertaría de la manera en que lo hizo.

Con Eduardo Blanco luciendo espectacular en los jardines, cayó el out 27 del último enfrentamiento con los Leones de Industriales, quienes fungían como líderes de la tabla de posiciones en la [II Liga Élite del Béisbol Cubano](#).

Pero muy mal le iría en el pantano, pues la barrida se concretó para que los rojos compilaran su segunda escoba y por supuesto el octavo triunfo de manera consecutiva, logro aderezado por la localía, una condición que los benefició sobremanera.

Esta era una disputa por la cima y ambos equipos sabían que cualquier equivocación les costaría el liderazgo del torneo, por lo que la rivalidad se acrecentaba entre Cocodrilos y Leones en los terrenos del estadio Victoria de Girón.

Los nuestros venían inspirados por la superioridad mostrada ante los Gallos de Sancti Spíritus, pero confiarse nunca es la fórmula correcta y menos en la pelota, por lo que debían reforzar su área más problemática, que es la ofensiva, sobre todo el bateo oportuno.

La última noche fue una muestra de lo que sucedió en el compromiso particular, y los yumurinos desataron una ofensiva despiadada con varios extrabases, incluidos dos cuadrangulares y 15 imparables.

Calientes estuvieron los maderos y entre los más destacados estuvo Yurisbel Gracial, quien pegó un jonrón por el centro del terreno para darle la ventaja a los Cocodrilos en el final del sexto. Y por si fuera poco, realizó una de las jugadas más espectaculares que se pueden presenciar en un juego de béisbol: el robo de *home*.

Lea también: [Liga Élite: Cocodrilos barren a Leones y se apuntalan en la cima](#)

Destacaron también en la ofensiva Yordanis Samón, con tres *hits*, incluido un doble, demostrando que es un jugador productivo del que siempre se pueden esperar buenos resultados. También se fueron con tres imparables Eduardo Blanco y la última adquisición, el camagueyano Dariel Álvarez.

Con experiencia en la pelota de la región caribeña, Dariel Álvarez jugó par de temporadas (2015 y 2016) en la MLB, siempre con el equipo de los Orioles de Baltimore. En siete veces al bate en esta Liga Élite, acumula cuatro *hits* al cierre de esta información.

Mención aparte merece José Amaury Noroña, quien funge como líder de vuelacercas en el equipo y es segundo del torneo con cinco, solo aventajado por el tunero Rafael Viñales que compila siete.

Con 40 veces al bate, Noroña exhibe una average de 350, *slugging* de 775, con 16 carreras impulsadas, y va de puntero en extrabases con siete, junto a Aníbal Medina y Yordanis Samón.

Ostenta además un OBP de 451, 14 *hits*, dos dobles, 14 carreras anotadas y cada ocho turnos pega un cuadrangular. Además, a la defensa ha resguardado la segunda y tercera almohadillas, así como los jardines izquierdo y derecho.

Aprovechando cada oportunidad en el *home plate*, este jugador debe permanecer en la alineación, pues ha sido clave para las victorias de Matanzas, y mirar con luz larga no está de más, debido a que peloteros como este son el presente y el futuro de nuestro pasatiempo nacional, de por sí bastante deteriorado en cuanto a calidad.

El consagrado Noervys Entenza sigue dando de qué hablar y, en el último encuentro frente a los azules de la capital, trabajó como relevo en la parte alta del quinto de manera exitosa y en situación de peligro para su novena, con las bases llenas de felinos.

Con la destreza que lo caracteriza, no permitió libertades a los rivales durante dos y dos tercios de actuación, reafirmando de esa manera que donde mejor se desempeña es en esa labor de apagafuegos.

Varios son los matanceros que puntúan entre los mejores de la liga en los diferentes departamentos: Yordanis Samón se destaca en average con 374, José Amaury Noroña en cuadrangulares con 5, Eduardo Blanco en *hits* con 33.

Mientras en el área de los lanzadores podemos encontrar en el casillero de las carreras limpias a Joel Mojena (2.53) y un poco más abajo a Yamichel Pérez (3.00), ambos repiten en el apartado de ponches con 23 en lo que va de torneo.

Armando Dueñas se encuentra en la lista de salvados con 3, y destaca otra vez el granmense Mojena entre los que mejor *whip* presentan, con 1.13, el segundo de toda la competencia hasta el momento de redactar este texto.

Colectivamente, los Cocodrilos son los mejores en bateo (325) y en *pitcheo* (3.48), mientras se ubican terceros a la defensa con 967, lanzando así la candidatura a coronarse en la segunda Liga Élite del Béisbol Cubano.

Con una poderosa nómina y la favorable situación que poseen en estos momentos de la etapa clasificatoria, a nadie le debe quedar duda de que el liderazgo en la tabla de posiciones los ubica inmejorablemente entre los conjuntos que discutirán la corona.

Solo resta esperar que la estabilidad sea la palabra de orden dentro de la tropa de Armando Ferrer, y que en la etapa final de la competencia se logren engranar todos los aspectos del juego, unido a la motivación y la disciplina.

Por lo pronto, la próxima subserie será frente a Las Tunas en predios del estadio Julio Antonio Mella de esa ciudad del Oriente cubano, a las 6:30 de la tarde, mientras esperamos por la transmisión televisiva de los nuestros, que siempre despiertan curiosidad, y ahora más que nunca por la presencia de jugadores foráneos con aficiones deseosas de volverlos a ver en terrenos nacionales.

Un atractivo adicional resulta el hecho de que Yurisbel Gracial aspira

Cocodrilos en la cima de la Liga Élite

Última actualización: Viernes, 08 Diciembre 2023 13:39

Visto: 287

a llegar a la cifra de 100 jonrones, pues su productividad de esta semana lo puso a solo tres rayitas de ingresar a esa lista.